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PROPOSIÇÃO Nº 062.00470.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  à  Secretaria  
Municipal  de  Urbanismo  sobre  a  
existência de projetos e/ou estudos 
para a melhoria do trânsito da Rua 
Prof. Ulisses Vieira. 

Requer à Mesa,  na forma regimental,  seja encaminhado expediente à Secretaria 
Municipal de Urbanismo, solicitando as seguintes informações:

1. Há estudos e/ou projeto para a melhoria do trânsito da Rua Prof. Ulisses Vieira?

2. Se sim, quais são?

3. Existe estudo ou possibilidade de implantação de binário de trânsito na Rua Prof. 
Ulisses Vieira?

4.  No caso de existência  de projetos  para  o  local,  há  previsão de execução de 
obras?

Palácio Rio Branco, 16 de junho de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

É notório que o trânsito da Rua Prof. Ulisses Vieira é muito intenso, principalmente 
nos horários de pico. 
Deste modo,  medidas para fomentar  a  celeridade do trânsito  na região,  como a 
instalação  de  sistema  binário  de  trânsito  e/ou  limitação  do  horário  para  
estacionamento  na  rua  são  de  extrema  importância.  Portanto,  prezando  pela  
transparência no âmbito da Administração Pública e melhora do trânsito de Curitiba, 
este pedido de informações faz-se necessário. 


